

**MONTMARSAULT** ■ Jean-Marc Magista et Alexandre Pluot sont arrivés en juin

# Deux nouveaux gendarmes

15107

Deux nouveaux gendarmes ont intégré la brigade territoriale autonome de Montmarault, le 1<sup>er</sup> juin. Il s'agit de Jean-Marc Magista et d'Alexandre Pluot.

**D**eux nouveaux gendarmes ont intégré la brigade territoriale autonome de Montmarault, le 1<sup>er</sup> juin dernier.

Âgé de 46 ans, l'adjudant-chef Jean-Marc Magista, originaire de Metz, a été élève-gendarme adjoint volontaire à l'école de Montargis (Loiret) du 7 avril au 18 mai 2003, gendarme adjoint volontaire (GAV) au peloton autoroute de Jarny (Meurthe-et-Moselle) du 19 mai au 6 octobre 2003, puis élève gendarme à l'école de gendarmerie de Montluçon du 7 octobre 2003 au 18 juillet 2004.

Il a ensuite été gendarme à la brigade territoriale autonome de Niederbronn-Les-Bains/Reichshoffen (Bas-Rhin) du 19 juillet 2004 au 31 jan-

vier 2011, puis affecté à la brigade territoriale autonome de Benfeld (Bas-Rhin) du 1<sup>er</sup> février 2011 au 15 août 2015, avec passage au grade de Maréchal des logis chef le 1<sup>er</sup> avril 2011.

Il a été instructeur à l'école de gendarmerie de Montluçon du 16 août

2015 au 15 août 2020 et a été gradé adjudant le 1<sup>er</sup> mars 2018, avant d'être affecté à la COB de Montluçon, brigade de proximité d'Huriel du 16 août 2020 au 31 mai 2024. Il est devenu adjudant-chef le 1<sup>er</sup> juillet dernier, à Montmarault.



**MILITAIRES.** L'adjudant-chef Jean-Marc Magista (à gauche) et le gendarme adjoint volontaire Alexandre Pluot.

## Retour à l'armée

Le gendarme-adjoint volontaire Alexandre Pluot est âgé de 23 ans et est originaire de Thonon-les-Bains (Haute-Savoie). « À 16 ans, j'ai intégré l'école des Moussettes, à Brest. Je rêvais depuis tout petit d'être militaire et de me mettre au service de la France. Après un an de formation, j'ai passé trois ans sur le terrain, ce qui a inclus des missions en mer de plusieurs mois où j'ai énormément appris. À mon retour dans la vie civile, j'ai rapidement réalisé que cette vie-là ne me convenait pas. J'ai donc décidé en 2023 de réintégrer l'Armée, mais cette fois, j'ai choisi d'intégrer un corps au plus proche de la population. C'est pourquoi j'ai opté pour la gendarmerie en faisant la formation de GAV à l'école de Montluçon où mes camarades de classe m'ont élu président. » ■

**TOUS LES LUNDIS  
ET JEUDIS**

**MONTMARSAULT.** Avec Génération détente. Trois circuits de 5, 7 à 10 km. Départ à 14 heures du parking de la halle des sports

Maurice-Delfour, rue Joliot-Curie.  
Covoiturage assuré par les  
adhérents : 2 €. Renseignements  
auprès de Jocelyne Martin,  
au 07.51.84.17.72,  
ou de Jacqueline Bodard,  
au 06.12.32.42.47 ; e-mail :  
gd.montmarault03@gmail.com.

27 Juillet.

Mercredi 31 juillet 2024

## Journée détente avec les pétanqueurs



**MONTMARAUULT.** Malgré un ciel couvert, les licenciés de l'ASM Pétanque se sont retrouvés très nombreux sur le bouldrome René-Mathonière pour la journée champêtre. L'organisation, autour d'un repas champêtre, était inédite puisqu'à chaque partie en doublette, il fallait changer de coéquipier. À l'issue de cette journée, Daniel Delmas a annoncé le vainqueur du challenge des ex-présidents. Il s'agit de Wifrid Macé qui a gagné toutes les rencontres du concours « A ». Dans le « B », Monique Demange remporte le challenge féminine. Dans le « C », Pascal Confesson remporte le challenge Marcel-Niedzuwiecka. Enfin, Ludovic Carte s'impose dans le concours « D ».

Les dates à venir sont les suivantes : mardi 20 et 27 août : rencontres championnat des clubs ; jeudi 12 septembre, le club organise son concours tripléte vétérans limité à 64 équipes. L'assemblée générale du club aura lieu dimanche 10 novembre, à 18 heures.